



Maison au Bourdin-Derolles

14 Pièces

550 m²

Réf. 417907

1 945 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

proche Uzès, Au cœur de son village, ce château du 15ème siècle remanié aux 16 et 17ème siècle est classé ISMH. Fiat interessant imaginez vous que Le Roi Louis XIII, le Cardinal de Richelieu et plus tard l'Empereur Napoléon 1er y ont séjourné.L'inscription ISMH des deux tours d' entrée ,des vestiges des anciens remparts, des façades et de la toiture confirme le caractère exceptionnel et préservé du chateau, escalier en pierre dans le donjon.Au Rez-de-chaussée : salon Empire avec voutes de pierre, 2 chambres dont une dans une tour d'angle, salon d'été avec cuisine équipée , salle de bain , ...

Standing in the heart of the village, 15th century chateau remodeled in the 16 & 17th centuries and listed on the supplementary register of historic buildings. modernised and renovated the chateau retaining all its charm and adding some contemporary touches. 7 bedrooms, Aproximately 850m² of living space include rooms that were used by King Louis XIII and Cardinal de Richelieu and the living room retains its original features from the period. The round gate towers (ISMH) and the remains of the original ramparts along with the facades and roof are witness to the chateau's history.A stone ...

MICHEL DOURDIN DEHOLLAIN ET ASSOCIES

1415 Chemin de la Barre Saint Jean - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

